

2003-2004



# 岐阜中週報

## Lend a Hand

手を貸そう R.I.会長 ジョナサンB.マジアベ

会長	森 益 男
幹事	長 井 義 夫
発行者	ウェブ委員会
委員長	篠 田 泰 成
例会	毎週火曜日 12時30分
会場	岐阜ルネッサンスホテル
事務局	岐阜市神田町 2-2
	電話 264-9235 番

平成 16 年 1 月 27 日(火)  
第 554 号  
第 630 回例会

### 会長挨拶

会長 森 益男

本日は由良ガバナー補佐をお迎えしての例会、ならびに中間クラブアッセンブリーです。由良ガバナー補佐におかれましては昨年7月15日以来のご訪問ですが、今回もより良きクラブ作り、よりスムーズなクラブ運営のためにいろいろとご指導をいただきますよう、どうぞよろしく願いいたします。

さて先週も年明け早々から自衛隊の先遣隊のイラク派遣、神戸大震災から9年目の記念日等・・・いろいろな出来事がありました。私が一番心を痛めたのは、またしても各地で起こった“荒れる成人式”でした。特に残念なのは酒を飲んで暴れたり、周りに迷惑をかける若者たちです。確かにお酒には良くも悪くも飲んだ人の気を大きくさせて、普段はできないような行動を起こさせるような部分もありますが、あくまでそれは一面に過ぎません。むしろお酒ほど嗜み方ひとつで世

界が広がるものもないと思います。かつて、中学生から高校生くらいの時ですが、英国秘密情報部に属する殺しの許可番号007を持つ男、ジェームズ・ボンドにはずいぶん憧れたものでした。イアン・フレミングが生み出したこの男は、着るもの、飲み食べるもの、車にギャンブル、スポーツから女性にいたるまで、当時の若者の心を捉えてはなさない魅力を持っていたと思います。私も少しでも彼に近づこうと、当時の自由書房で揃っていたペーパーバックの007シリーズを全て買い、辞書をひきひき読んだことを思い出します。007シリーズの全ての本と映画に出てくる酒のシーンはおよそ36種類、述べ350回ほどといわれていますが、ギャンブル、女性は無理でしたが彼の酒の嗜好からは大人の酒のありようを少し学んだような気がしています。ただ、時代の変化でしょうか、最近のボンド映画にはそんなシーンが少ないような気がします。・・・。

かつて故伊丹十三さんが書かれたエッセイの中での酒の飲み方、食事の作法にいたるまで社会人としてのマナーの殆どを山口瞳氏に教わったと書かれていましたが、そんな大人が少なくなったのも1つ原因なのかも・・・と思いました。以上、昨夜のお酒が残る状態でのご挨拶になりました。ありがとうございました。



### 友情と奉仕の灯を スマイルボックス委員会 由良久様

ガバナー補佐として訪問させていただきました。よろしく申し上げます。

お誕生日おめでとございます  
荻野 昌和 君

### 前例会の記録

平成16年1月20日(月)

[点鐘] 12時30分

[ソング] それでこそロータリー

[ゲスト] R I 2630地区第1分区

ガバナー補佐 由良久様

[ピジター] 神山 英一君

(岐阜淡墨RC)他1名

[出席] 会員総数 41名

(出席免除0名、猶予0名)

本日出席 24名 58.54%

[行事] 会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]

『由良久ガバナー補佐をお迎えして』

担当 会長

### 次回予定 第631回

平成16年2月3日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 卓話

担当 国際奉仕委員会